

Awas! Pandemi Selanjutnya Bisa Lebih Buruk

Pandemi berikutnya bisa dicegah dengan lebih banyak dana untuk penelitian.

JAKARTA (IM)- Salah satu ilmuwan di balik vaksin Oxford-AstraZeneca Covid-19 memperingatkan pembayaran berikutnya mungkin lebih buruk. Pandemi selanjutnya bisa lebih menular dan mematikan.

Akan tetapi hal itu bisa dicegah jika lebih banyak dana yang dialokasikan untuk penelitian. Dari hasil studi, maka akan ada sebuah persiapan memerangi ancaman virus di masa depan.

Dalam kutipan yang dirilis sebelum pidato awal pekan ini, Profesor Sarah Gilbert mengatakan kemajuan ilmiah yang dibuat dalam memerangi virus mematikan tidak boleh hilang

akibat biaya pandemi saat ini.

"Ini bukan kali terakhir virus mengancam hidup dan mata pencaharian kita. Yang benar adalah yang berikutnya bisa lebih buruk. Bisa lebih menular, atau lebih mematikan atau keduanya," kata Gilbert, seperti dilansir New Zealand Herald, Rabu (8/12).

Gilbert juga menyampaikan pesannya lewat acara tahunan yang disiarkan televisi. Biasanya, acara itu menampilkan pidato tokoh-tokoh berpengaruh dalam bisnis, sains, dan pemerintahan.

Gilbert akan meminta pemerintah lebih berkomitmen terhadap penelitian ilmiah dan kesiapsiagaan pandemi.

Hal ini bahkan jika ancaman Covid-19 telah berkurang.

Selama pandemi Covid-19, penelitian tentang virus juga dianggap semakin maju. Oleh karenanya, jangan sampai kekurangan dana menjadi hambatan para peneliti dalam mengembangkan keilmuan tersebut.

"Kita tidak bisa membiarkan situasi di mana kita telah melalui semuanya dan kemudian menemukan kerugian ekonomi sangat besar yang kita alami berarti masih belum ada dana untuk kesiapsiagaan pandemi," katanya.

Di sisi lain, Juru Bicara Vaksinasi Covid-19 Kementerian Kesehatan Siti Nadia Tarmizi menyatakan, pemerintah terus mengantisipasi munculnya varian omicron. Termasuk mengawasi kasus

omicron di dalam negeri meski tak ada riwayat perjalanan ke luar negeri.

"Kita tetap melakukan pengetatan di pintu masuk negara. Tapi kita tetap berhati-hati karena kemungkinan adanya varian Omicron yang dideteksi tanpa ada riwayat perjalanan ke luar negeri," ujar Siti Nadia Tarmizi dalam dialog bertema "Disiplin Masker dan Vaksinasi Cegah Omicron," Rabu (8/12).

Ia mengemukakan, di beberapa negara yang melaporkan adanya omicron, seperti Spanyol dan Amerika Serikat diketahui muncul varian omicron tanpa adanya riwayat perjalanan luar negeri dari yang terpapar. "Artinya itu menjadi perhatian kita untuk berhati-hati. Yang pasti kita harus berhati-hati dengan varian baru seperti omicron," ucapnya.

Sejak 26 November 2021 varian omicron masuk dalam Variant of Concern (VoC). Ia mengingatkan, kelompok lansia berpotensi paling terkena dampak terhadap varian omicron seperti yang terjadi di Jerman. Maka itu, Nadia mengatakan, pemerintah akan memprioritaskan kelompok lansia untuk mendapatkan vaksin booster.

Biostatistika Epidemiologi FKM Universitas Airlangga, Windhu Purnomo mengatakan hingga hari ini belum diketahui pasti karakteristik virus Korona B.1.1.529 atau varian Omicron. "Sampai hari ini WHO belum tahu persis. Apakah lebih berbahaya dari Delta, lebih menular, atau mematikan, belum tahu persis. Tapi apapun itu jangan sampai masuk ke Indonesia," katanya. ● tom



Diabetes

JAKARTA (IM)- Saat ini secara global diperkirakan 537 juta orang yang menderita diabetes. Dengan jumlah tersebut, maka setidaknya 1 dari 10 orang di seluruh dunia hidup dengan diabetes. Jumlah tersebut diproyeksikan akan meningkat menjadi 643 juta pada 2030 dan 784 juta pada 2045 apabila tidak dilakukan tindakan intervensi.

Ketua Pengurus Besar Perkumpulan Endokrinologi Indonesia (PB PERKENI), Prof. Dr. dr. Ketut Suastika, Sp.PD-KEMD mengatakan, jumlah penderita diabetes di Indonesia terus meningkat dari 10,7 juta pada 2019 menjadi 19,5 juta pada 2021.

"Tahun ini, Indonesia menduduki peringkat kelima dengan jumlah penderita diabetes terbanyak di dunia, naik dari peringkat ketujuh di 2019. Peningkatan ini sangatlah memprihatinkan," kata dr. Ketut, dalam siaran

pers yang diterima MNC Portal, Selasa (7/12).

Mirisnya, diperkirakan hanya 2 juta orang saja yang telah terdiagnosis dan mendapatkan pengobatan.

"Pencegahan diabetes dan komplikasinya, serta diagnosis dan pemantauan kadar glukosa darah secara mandiri merupakan komponen yang sangat penting dalam sistem kesehatan," lanjutnya.

Saat ini, masih banyak permasalahan seperti kurangnya kesadaran dan pemahaman masyarakat akan diabetes. Selain itu adanya stigma penyakit kronis, dan misinformasi mengenai diabetes turut memperparah kondisi ini.

"Rendahnya tingkat kesadaran masyarakat terhadap diabetes menjadi tantangan utama yang menyebabkan tingginya jumlah orang diabetes yang tidak terdiagnosis dan mengakibatkan kadar glukosa darah tidak terkontrol dan mengakibatkan berbagai komplikasi," tuntasnya. ● tom

SAMBUNGAN

Lantaran penundaan itu, AP I mencatatkan tambahan utang hingga November 2021. Di mana, bila dijumlahkan dengan penundaan pembayaran perusahaan kepada karyawan dan supplier, maka utang yang dicatatkan perseroan mencapai Rp4,7 triliun.

Sementara, utang perusahaan kepada kreditur dan investor sebesar Rp28 triliun. Dengan demikian, total utang perusahaan hingga November tahun ini mencapai Rp32,7 triliun.

Direktur Utama Angkasa Pura I, Faik Fahmi, men-

gakuai potensi keuangan yang semakin memburuk tengah menghantui perseroannya. Dia menyebut, keuangan AP I akan semakin memburuk, bila tidak dilakukan upaya penyehatan dan restrukturisasi utang perusahaan sebesar Rp 28 triliun. Utang tersebut berasal dari kreditur dan investor perusahaan.

Meski kontraksi keuangan perseroan bukan disebabkan oleh masalah yang bersifat struktural, namun Faik mengaku cash flow dan utang saat ini menjadi ancaman serius "Apa

yang kita alami ini penyebabnya bukan masalah yang bersifat struktural, jadi isunya bukan utang yang besar, tapi dengan utang yang besar tersebut kondisi Angkasa Pura I belum beranjak pulih akibat dampak pandemi Covid-19. Dan potensi untuk meningkat lebih buruk lagi, bila tidak dilakukan upaya penyehatan dan restrukturisasi," ujar Faik dalam konferensi pers, Rabu (8/12).

Meski Faik mengakui perseroan mengalami tekanan kinerja operasional dan finansial sepanjang pandemi Covid-19 yang masih

berlangsung hingga kini. Namun, manajemen tengah menyiapkan program restrukturisasi operasional dan finansial perusahaan yang diharapkan rampung pada Januari 2022 mendatang sehingga perusahaan dapat bangkit dalam beberapa waktu ke depan.

Ia optimis pada tahun-tahun mendatang keuangan perusahaan mulai membaik seiring dengan upaya restrukturisasi keuangan yang dilakukan.

Angkasa Pura I akan melakukan upaya asset recycling, intensifikasi penagihan piutang, pengajuan

restitusi pajak, efisiensi operasional seperti layanan bandara berbasis trafik, simplifikasi organisasi, penundaan program investasi serta mendorong anak usaha untuk mencari sumber-sumber pendapatan baru (transformasi bisnis).

"Kami optimis dengan program restrukturisasi ini dapat memperbaiki profil keuangan perusahaan ke depan. Terutama kemampuan kami untuk memastikan penambahan pendapatan cash in, efisiensi biaya dan upaya fundraising," katanya. ● mar

DARI HAL 1

Terjerat Utang yang Menggung...

Tersangka Pembunuhan Jurnalis Arab...

dan Inggris, dan laporan yang ditegaskan oleh PBB, sebagai orang yang terlibat dalam pembunuhan Khashoggi.

Laporan tahun 2019 yang disusun oleh mantan penyidik PBB Agnes Callamar mengatakan Al-Otaibi adalah anggota dari 15 orang tim Saudi yang terlibat dalam pembunuhan Khashoggi setelah

jurnalis itu pergi ke konsulat untuk mendapatkan dokumen yang memungkinkan dia menikahi tunangannya.

Laporan itu mengatakan Al-Otaibi adalah salah satu dari lima anggota tim yang tidak berada di konsulat itu sendiri, lokasi dimana pembunuhan terjadi, tetapi di kediaman konsul jenderal.

Tidak jelas bagaimana atau kapan Al-Otaibi tiba di Prancis. Tetapi Kedutaan Besar Saudi di Paris mengatakan orang yang ditangkap itu "tidak ada hubungannya dengan kasus yang bersangkutan". Pejabat Arab Saudi mengatakan bahwa Al-Otaibi yang terlibat dalam pembunuhan Khashoggi saat ini

menjalani hukumannya di penjara di Kerajaan.

"Laporan media yang menunjukkan bahwa seseorang yang terlibat dalam kejahatan terhadap warga negara Saudi Jamal Khashoggi telah ditangkap di Prancis adalah palsu," kata seorang pejabat Arab Saudi sebagaimana dilansir Reuters.

"Ini adalah kasus kesalahan identitas. Mereka yang dihukum karena kejahatan itu saat ini menjalani hukuman mereka di Arab Saudi."

Kementerian Dalam Negeri Prancis menolak berkomentar, sementara pejabat Turki mengatakan mereka sedang menunggu konfirmasi identitas pria yang ditahan itu. ● mar

Upik Lawanga Perakit Bom JW Marriot...

Sidang pembacaan putusan digelar di Pengadilan Negeri Jaktim, Jalan Dr Sumarno, Cakung, Jaktim, Rabu (8/12). Saat ini Upik Lawanga ditahan di Rutan Cabang Mako Brimob Cikcas.

Sebagaimana diketahui, Upik Lawanga di kalangan ter-

oris disebut 'Profesor' karena pintar membaca situasi dan karakteristik suatu wilayah di mana ia berada. Agar tidak dicurigai warga, Upik membuat bom berbentuk senter sesuai dengan kebiasaan masyarakat di tempatnya berada, yang kerap

membawa serta pada malam hari. Upik Luwanga membuat bom atau rakit senjata di sebuah bunker miliknya. Bunker tersebut seluas 2x3 meter persegi. Bunker itu digenangi air sebagai kamufase agar tidak diketahui orang.

Upik Lawanga ditangkap Densus 88 Antiteror pada Rabu (23/11). Upik ditangkap di Lampung setelah 14 tahun jadi buron.

Upik Lawanga juga disebut aset paling berharga Jamaah Islamiyah. Sebab, Upik dinilai

sebagai penerus Dr Azahari. Nama Taufik Bulaga atau Upik Lawanga disebut-sebut sebagai orang yang merakit bom di Hotel JW Marriott dan Hotel Ritz-Carlton. Selain itu, Upik ada dalam DPO kasus bom Solo dan Cirebon. ● osm

6 Negara Alami Kekurangan Pria...

ketimpangan rasio di beberapa negara ini begitu parah dan berpotensi menimbulkan masalah.

Enam negara dengan rasio dengan rasio laki-laki jauh lebih sedikit dibandingkan perempuan, yaitu:

1. Estonia, yang terletak di Eropa Utara hanya memiliki populasi sekitar 1,3 juta jiwa, namun rasio penduduk di negara kawasan Baltik ini sangat timpang dengan jumlah wanita yang jauh lebih tinggi dibandingkan laki-laki. Tercatat Estonia me-

iliki 1,1 juta penduduk wanita, sedangkan laki-lakinya hanya berjumlah sekitar 200.000 jiwa.

2. Lithuania memiliki 2,8 juta jiwa dengan rasio penduduk wanita hampir enam kali kali lebih tinggi dibandingkan penduduk laki-laki. Negara Baltik ini hanya memiliki sekitar 400.000 penduduk pria dan sisanya adalah penduduk wanita.

3. Rusia merupakan salah satu negara terbesar di dunia dengan populasi 145.934.462, menurut data tahun 2020. Na-

mun, Rusia memiliki rasio penduduk pria dan wanita yang tidak seimbang. Tercatat hanya ada 86 pria untuk 100 penduduk wanita di Rusia, dan total selisih 11 juta populasi antara wanita dan pria.

4. Portugal dengan populasi wanita 70% dari total populasinya. Hal ini menyebabkan ketimpangan rasio yang sangat besar. Hal ini, ditambah dengan keengganan kaum wanita Portugal memiliki banyak anak, membuat populasi negara itu sangat sulit berkembang. Hasil sensus

yang dirilis oleh Institut Statistik Nasional INE, menunjukkan Portugal mengalami penurunan populasi hingga 214.286 jiwa, atau sekitar 2% dibanding populasi tahun sebelumnya.

5. Latvia memiliki rasio penduduk wanita di negara pecahan Uni Soviet ini mencapai angka 54,1%, dengan hanya 80 penduduk laki-laki per 100 penduduk. Ketimpangan ini disebabkan oleh tingginya angka kematian pria di Latvia, yang didorong oleh gaya hidup yang

tidak sehat, seperti konsumsi alkohol yang berlebihan, merokok, dan stres yang berlebih.

6. Armenia memiliki populasi 2,9 juta jiwa. Armenia hanya memiliki sekitar 350.000 penduduk laki-laki, jauh lebih sedikit dibandingkan jumlah wanita di negara itu. Menurut beberapa sumber, ketimpangan populasi ini disebabkan oleh Perang Dunia II, yang membuat populasi pria di Armenia turun drastis dan belum bisa pulih hingga saat ini. ● osm

Kebakaran Rumah di Tambora, Lima Orang...

membantu Damkar dalam memadamkan kobaran api. "Nyiram sih nyiram," ujar Wijaya kepada wartawan, Rabu (8/12).

Wijaya saat itu tak tahu bahwa ada orang yang terjebak dalam rumah yang terbakar.

"Kurang tahu. Dengar dari orang saja. Enggak ada siapa-siapa di dalam yang ada bapaknya keluar ya sudah, tuhanya ada di dalam anaknya, cucunya," katanya.

Kasie Operasi Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Jakarta Barat Sjukri Bahanan mengatakan, peristiwa itu terjadi pada pukul 04.42 WIB.

"Terima berita pukul 04.42 WIB. Objek rumah tinggal 4 rumah," katanya melalui keterangan tertulis, Rabu (8/12). Sjukri menjelaskan bahwa terbakarnya rumah tinggal tersebut diduga dari korsleting listrik. Pihaknya mengerahkan 21 unit mobil damkar yang diisi sebanyak 105 personel untuk

menjinakkan si jago merah ke lokasi kejadian.

Sjukri menyebut terdapat lima orang korban jiwa meninggal dunia. Mereka terjebak di dalam rumah saat api meruak ganas ke tempat tinggalnya.

"Ya betul (mereka sekeluarga), pungkasnya. Pantauan MNC Portal di lokasi, rumah yang terbakar sudah disterilkan. Terlihat garis polisi dipasang guna mengamankan tempat kejadian perkara.

Selain rumah yang ludes dilalap si jago merah, tampak satu unit mobil putih jenis minibus ikut terbakar. Sementara warga sekitar tampak berkerumun melihat lokasi kebakaran.

Teriakan Minta Tolong

Seorang saksi warga setempat mengaku sempat mendengar suara teriakan minta tolong dari dalam rumah yang terbakar tepat di samping rumahnya tersebut.

"Sempet terdengar teriakan

ada yang minta tolong," ujar Jiwo di lokasi, Rabu (8/12).

Jiwo mengatakan, dirinya bersama warga lain berusaha memadamkan kobaran api, sembari menelepon petugas pemadam kebakaran.

"Berusaha pada madamin (api-red) cuma ya pada neleponin pemadam juga," tuturnya. Kendati demikian, Jiwo mengaku tidak mengetahui secara pasti sumber kobaran api tersebut. Dia menjelaskan, bahwa satu keluarga yang tewas dalam kebakaran ini terjebak di dalam rumah. Diketahui satu unit mobil pun ludes terbakar. "Terjebak. Ruangnya ada di atas. Memang (mereka) sudah lama tinggal di sini. Warga sini juga dia. Mobil yang terbakar milik pemilik rumah," katanya.

Kasie Operasi Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Jakarta Barat Sjukri Bahanan mengatakan, peristiwa itu terjadi pada pukul 04.42 WIB. Ada-

pun lima orang tewas dalam kebakaran rumah ini.

Salah satu korban kebakaran rumah di Jalan Tambora, Jakarta Barat, berprofesi sebagai dokter umum. "Iya dokter umum, korban berinisial AS," tutur tetangga korban bernama Jiwo ditemui di lokasi, Rabu (8/12).

Korban lainnya adalah WW (37), istri dari AS yang kesehariannya ibu rumah tangga. Kemudian dua anak-anak, yakni TMT dan DC, yang masing-masing masih berusia 7 tahun dan 5 tahun. Satu korban lainnya adalah NM, berusia 81 tahun.

Sjukri menjelaskan bahwa terbakarnya rumah tinggal tersebut diduga dari korsleting listrik. Pihaknya kemudian mengerahkan 21 unit mobil damkar yang diisi sebanyak 105 personel untuk menjinakkan si jago merah ke lokasi kejadian.

Pantauan di lokasi, rumah yang terbakar sudah disterilkan. Terlihat garis polisi di-

pasang guna mengamankan tempat kejadian perkara. Selain rumah yang ludes dilalap si jago merah, tampak satu unit mobil putih jenis minibus ikut terbakar. Sementara warga sekitar tampak berkerumun melihat lokasi kebakaran.

Polisi melakukan olah tempat kejadian perkara (TKP) kebakaran rumah yang menewaskan 5 orang orang dari satu keluarga. "Kita olah TKP awal, itu untuk memastikan peristiwa kebakaran ada berapa korban luka maupun jiwa di lokasi," kata Kapolsek Tambora Kumpul M Faruk Razi di lokasi, Rabu (8/12).

"(Korban) Sudah kita bawa ke RS Kramatjati untuk melaksanakan autopsi dan identifikasi," katanya.

Pihak kepolisian telah memasang garis polisi di sekeliling objek rumah yang terbakar itu. Kendati demikian, Faruk belum dapat memastikan sebab terjadinya kebakaran. ● mar

mengikuti pendidikan di Pusat Pendidikan Administrasi Lemdiklat Polri di Bandung. Sebelumnya, 44 mantan pegawai KPK itu telah mengikuti uji kompetensi sesuai dengan

Peraturan Polri Nomor 15 Nomor 2021. "Selanjutnya akan mengikuti pendidikan di Pusdikmin Bandung," ucapnya.

Diberitakan Sebelumnya bahwa 44 dari 56 mantan pega-

wai KPK yang dinyatakan tidak lolos tes wawasan kebangsaan (TWK) KPK menerima tawaran menjadi ASN Polri. Beberapa eks pegawai yang menyatakan kesediaan bergabung ASN Polri yakni

Novel Baswedan, Yudi Purnomo Harahap, Muhammad Praswad Nugraha, dan Gini Supradiono.

Perekrutan para mantan pegawai KPK itu berdasarkan Peraturan Polri Nomor 15 Tahun

2021 tentang Pengangkatan Khusus dari 57 Eks Pegawai Komisi Pemberantasan Korupsi Menjadi Pegawai Aparatur Sipil Negara di Lingkungan Kepolisian Negara Republik Indonesia. ● mar

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen), **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzi), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro), Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500,-/leks (di luar kota Rp 3.000,-/leks), Harga Langganan Rp 50.000,-/Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Telp : 021-6265566 pesawat 4000
 Fax : 021-639 7652.
 Twitter: International Media @redaksi_IM